

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Dasar Pemikiran Magang

PT. Rajawali Nusantara Indonesia (Rajawali Nusindo) merupakan salah satu perusahaan tertua di Indonesia dengan ukiran sejarah yang cemerlang. Pada awalnya Perusahaan bernama Kian Gwan Company Limited NV didirikan dengan akta No.85 dari Tan A Sioe Notaris di Semarang tanggal 22 Juli 1955 yang bernaung di dalam grup Oei Tiong Ham Concern. Anggaran dasar telah mengalami perubahan dengan akta No. 91 tanggal 30 Agustus 1955 dari Notaris yang sama dan telah mendapat pengesahan dari Menteri Kehakiman RI No.J.A.1/103/13 tanggal 5 November 1955.

Berdasarkan Surat Keputusan Menteri Kompartemen Keuangan tanggal 19 Agustus 1964 No.0642/M.K.3/64 dari seluruh harta Oei Tiong Ham Concern oleh Pemerintah dipergunakan sebagai Penyertaan Modal Pemerintah dalam pendirian PT. Perusahaan Perkembangan Ekonomi Nasional (PPEN) Rajawali Nusantara Indonesia termasuk di dalamnya seluruh saham Kian Gwan Company Indonesia Limited NV.

Dalam perkembangannya sesuai dengan akte No.5 dari Joeni Moelyani Notaris di Semarang tanggal 1 Pebruari 1971 telah diadakan perubahan Anggaran Dasar Perseroan Kian Gwan Company Indonesia Limited NV dengan merubah nama perusahaan tersebut menjadi PT. Rajawali Impor Ekspor dan pada tanggal 18 Juni 1971 terjadi lagi perubahan Anggaran Dasar Perseroan dengan akta No.37 dar

Notaris yang sama dengan merubah kembali nama perusahaan menjadi PT. Perusahaan Impor Ekspor Rajawali Nusindo pada tanggal 23 September 1971. Pada tanggal 27 Juni 1975 Anggaran Dasar mengalami perubahan kembali dengan menyatakan seluruh saham PT. PIE Rajawali Nusindo dimiliki oleh PT. PPEN Rajawali Nusantara Indonesia.

Perubahan Anggaran Dasar ditetapkan oleh Rapat Umum Pemegang Saham, yang dihadiri oleh Pemegang Saham yang mewakili paling sedikit $\frac{2}{3}$ (dua per tiga) bagian dari jumlah seluruh saham yang mempunyai hak suara yang sah dan disetujui oleh paling sedikit $\frac{2}{3}$ (dua per tiga) bagian dari jumlah suara tersebut. Perubahan tersebut harus dibuat dengan akta Notaris dan dalam Bahasa Indonesia serta dilaporkan kepada Menteri Kehakiman Republik Indonesia dan didaftarkan dalam Daftar Perusahaan.

Kepala cabang dirasa sudah harus memiliki cabang sendiri dari anak perusahaan RNI yang ada di Semarang. Diputuskan untuk membuka cabang yang berlokasi di kota Yogyakarta. Beralamatkan di Rumah Dinas nomor 21 Pabrik Gula Madukismi Tirtonirmolo Kasihan Bantul. Kegiatan utamanya bergerak sebagai distributor obat dan alat-alat medis, serta perdagangan umum. maka diperlukan sistem penerimaan kas yang baik agar tidak terjadinya penyimpangan. Oleh karena itu, penulis menganggap penting untuk meninjau dengan pendekatan sistem karena alasan tersebut penulis ingin mengangkat topik ini dengan judul “ **SISTEM AKUNTANSI PENERIMAAN KAS PT RAJAWALI NUSINDO Cab. YOGYAKARTA**”

1.2. Tujuan Magang

Tujuan dari magang ini adalah untuk mengumpulkan, mempelajari dan menganalisa data yang ada guna penyusunan laporan tugas akhir tentang sistem akuntansi penerimaan kas yang dilakukan di PT RAJAWALI NUSINDO Cab. YOGYAKARTA

1.3. Target Magang

Mampu menjelaskan bagaimana proses sistem akuntansi penerimaan kas di perusahaan PT. Rajawali Nusindo Cab. Yogyakarta dan mampu memberikan solusi bagi permasalahan yang terjadi didalamnya. Berdasarkan tujuan magang yang dikemukakan diatas maka, penulis merumuskan masalah magang ini sebagai berikut : “ Apakah sistem akuntansi penerimaan kas pada PT RAJAWALI NUSINDO Cab. YOGYAKARTA sudah diterapkan secara baik? ”.

1.4. Bidang Magang

a. Bagian Pemesanan

Bertanggung jawab atas pelayanan kepada pelanggan dalam hal penerimaan pesanan

b. Bagian Gudang

Bertanggung jawab atas pengemasan barang pesanan dari pelanggan, memastikan stok barang digudang, dan melakukan pelaporan rutin kepada kepala cabang mengenai kinerja bagian gudang secara keseluruhan.

c. Bagian Piutang

Bertanggung jawab atas pembayaran piutang yang dilakukan oleh

pelanggan dan memastikan pembayaran dilakukan secara tepat waktu atau belum.

d. Bagian Akuntansi

Bertanggung jawab dalam penyusunan laporan keuangan perusahaan untuk dilaporkan ke kantor pusat.

e. Bagian Kasir

Melakukan penerimaan setoran dari penagih maupun pelanggan langsung dan membuat Bukti Masuk Kas yang digunakan untuk menginput data disistem.

1.5. Lokasi dan Jadwal Magang

1) Lokasi Penelitian

Lokasi penelitian yang ditinjau adalah PT Rajawali nusindo cab. Yogyakarta yang bergerak dibidang distributor obat-obatan, alat medis, dan perdagangan umum yang beralamatkan di Rumah Dinas nomor 21 Pabrik Gula Madukismi Tirtonirmolo Kasihan Bantul.

2) Waktu Penelitian

Penelitian dilakukan mulai tanggal 6 juli sampai dengan selesai. Sedangkan penyusunan laporan penelitian dilakukan mulai pertengahan bulan 7 Juli sampai selesai.

1.6. Sistematika Penyusunan Laporan

BAB I. PENDAHULUAN

Berisi tentang : (1) Dasar Pemikiran Magang, (2) Tujuan Magang, (3) Target Magang, (4) Bidang Magang, (5) Lokasi Magang, (6) Jadwal

Magang, sebagaimana yang dituliskan dalam TOR magang, (7)
Sistematika Penulisan Laporan Magang.

BAB II. LANDASAN TEORI

Berisi tentang dasar-dasar teori yang berkaitan dengan judul tugas akhir.

BAB III. ANALISIS DAN PEMBAHASAN

Berisi tentang data umum yaitu sejarah dan perkembangan perusahaan, lokasi perusahaan, struktur organisasi dan diskripsi jabatan. Data khusus yaitu sistem dan prosedur, bagian yang terkait, dokumen yang digunakan, catatan yang digunakan, jaringan prosedur dan analisa data.

BAB IV .KESIMPULAN DAN SARAN

Berisi tentang kesimpulan terhadap masalah yang telah diteliti dan dianalisa serta saran atau solusi sebagai pertimbangan bagi perusahaan untuk pemecahan masalah tersebut.